Correr por la educación de Ghana

En su segunda edición la Trail Pedralbes Antena Solidària se abre a un abanico más amplio de participantes, ofreciendo tres recorridos para toda la familia runner. El objetivo: financiar un cargamento de ordenadores y de material educativo que pueda ser utilizado por los niños y niñas de Ghana.

Mundo Deportivo La II Trail Pedralbes Antena Solidària vuelve a correr por la educación de Ghana

¿Alguna vez nos preguntamos por qué corremos? Corremos por llegar a tiempo a una cita, por evadirnos del estrés diario, por salir a disfrutar del running y de la naturaleza o, simplemente, porque nos apasiona, pero la 2ª Edición de la Trail Pedrales Antena Solidària corre por una razón mucha más importante, por la educación de los niños en Ghana (África).

Ayer, en un escenario solemne como la sala de actos del Reial Monestir de Santa Maria de Pedralbes de Barcelona tuvo lugar la presentación de esta prueba, organizada por el Col.legi Major de Pedralbes y la Associació de Veïns de Pedralbes (Barcelona).

Tres recorridos, un único objetivo

La prueba mantiene intacto su espíritu solidario –en su primera edición se recaudaron 4.100 euros que se destinaron a Ghana y de los que se beneficiaron 5.500 niños–pero presenta novedades deportivas. En su segunda entrega la Trail Pedralbes Antena Solidària se abre a un abanico más amplio de participantes, ofreciendo tres recorridos para toda la familia runner.

Una media maratón de 21,5 kilómetros y 1.070 metros de desnivel, un trail de 10 kilómetros y 695 metros de desnivel y una caminata popular de 8 kilómetros y 554 metros de desnivel. Todas los recorridos parten y acaban en el Monestir de Pedrables.

Estas novedades no han minado ni mucho menos el espíritu solidario de la II Trail Pedralbes Antena Solidària. Todo lo contrario, ya que mantiene y refuerza su compromiso solidario. Como ya ocurriera en su primera edición, todo lo que se recaude con la prueba se destinará para seguir reforzando la labor que realiza Nasco-Feeding Minds, mejorando el acceso a la educación a las escuelas rurales de Ghana, con el objetivo de poder financiar un cargamento de ordenadores y de material educativo que pueda ser utilizado por los niños y niñas de Ghana.

Con este fin, en esta edición la prueba cuenta con el apoyo de Proactiva Open Arms, fruto de la colaboración de las dos ONG's, las cuáles comparten un único objetivo: mejorar la educación en los países de origen y a través de la realización de tareas de salvamento marítimo con la finalidad que haya que lamentar la pérdida de ninguna vida.

Educación, formación y running

Especialmente emotivas en la rueda de prensa de ayer fueron las palabras de Ousman Umar, fundador de Nasco ICT. Ousman, con una enorme naturalidad, explicó la peripecia de su vida, su salida de Ghana y las muchas vidas que se quedaron por el camino en su huía hacia delante, "una realidad que espero que nadie tenga que pasar por ella. De las 46 personas que me acompañaban, sólo seis sobrevivimos. El 90% estamos en el fondo del mar o morimos. Por esta razón creamos Naco en el 2012".

En la actualidad y gracias a lo recaudado en la primera edición de la prueba que nos ocupa y de las ayudas que recibe Nasco, 2000 alumnos se benefician del trabajo de 35 ordenadores, que son insuficientes para satisfacer las necesidades educativas del centro TIC en la localidad de Tuna, al norte de Ghana.

Con los beneficios que se obtengan se espera sufragar parte de la construcción de una nueva aula, puesto que, como decía siempre con una sonrisa en la boca y una mirada que se lo come todo, "la falta de información mata. La clave para decidir sobre el futuro es la educación y la información".

Más información: www.antenasolidaria.cat

Celes Piedrabuena

Mundo Deportivo

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/colegio-mayorpedralbes-trail-por-educacion-ghanaafrica/ (19/12/2025)